

VOUGY

À Vougy, le centre d'accueil de jour a été inauguré

Ce samedi, on coupait le ruban sur le centre d'accueil de jour "Le jardin d'hiver". L'installation a ouvert il y a quelques mois maintenant. Elle permet d'accueillir principalement les personnes âgées souffrant de la maladie d'Alzheimer ou de troubles apparentés vivant à domicile.

L'idée germe depuis plusieurs années. Elle répond à une demande de plus en plus grande des familles qui s'occupent d'une personne atteinte de cette maladie.

« Avec une concertation importante entre l'ensemble des partenaires au projet (élus des communes de Vougy, Scionzier et de la communauté de communes

Faucigny Glières, usagers, corps médical...), nous avons pu ouvrir un centre qui soit le plus proche possible des problématiques rencontrées par les usagers », expliquait Karine Deluermoz, directrice de l'établissement.

Des frais à la charge de la CCFG

Aujourd'hui, quinze places, dont six médicalisées, sont disponibles, dans un des bâtiments du bailleur Halpades pour un coût de location de 1 200 euros mensuel, des frais de fonctionnement de 70 000 euros annuels, le tout à la charge de la communauté de communes Faucigny Glières.

« Ce site permet de sou-

lager les familles et nous avons la volonté d'en faire un havre de paix pour nos pensionnaires », ajoutait Alain Perillat, président du Service de soins infirmiers à domicile, remerciant tous ceux qui, de près ou de loin, avaient contribué à la possible ouverture de ce centre et notamment le Lion's club qui a contribué à l'aménagement des locaux.

« C'est un projet qui s'inscrit dans la volonté réaffirmée de la CCFG d'offrir un panel important de services à la personne du premier âge jusqu'à la fin de vie », concluaient Alain Solliet et Martial Saddier, respectivement maire de Vougy et président de la CCFG.

Isabelle PHILIPPE



Le centre d'accueil de jour de Vougy est ouvert depuis quelques mois et permet de soulager les familles dans leur quotidien. La D.L.P.